

PARTAI

Katim Wasev Apresiasi Pembangunan Pintu Air dan Saluran Irigasi

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.PARTAI.OR.ID

Aug 8, 2023 - 14:48



Katim Wasev (pengawas dan evaluasi) Paban II/Puanter Sterad, Kolonel Inf Jaelan, S.I.P Apresiasi Kerja Satgas TMMMD Reguler ke -117 Kodim 0717/Grobogan, di Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah.

GROBOGAN – Katim Wasev (pengawas dan evaluasi) Paban II/Puanter Sterad, Kolonel Inf Jaelan, S.I.P apresiasi kerja dari para Satgas TMMMD Reguler ke -117 Kodim 0717/Grobogan, di Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah, yang berhasil membuat terobosan untuk mengatasi petani menggarap lahan, dengan mewujudkan sarana irigasi berupa pintu air dan saluran tersier di desa sasaran. Selasa (8/8/2023)

Diketahui, diluar sasaran fisik TMMMD yang sudah diprogramkan, ada tambahan

pekerjaan bagi Satgas TMMD Cangkring yakni proyek selain Pintu air dan saluran tersiej juga dibangun sumur gali sebanyak 24 titik di desa setempat.



Kolonel Inf Jaelan Meninjau pelaksanaan TMMD yang sisa waktunya tinggal dua hari lagi akan selesai. Pertama proyek fisik TMMD, yang ditinjau adalah proyek pembuatan pintu air dan saluran tersier sepanjang dua ratus meter.

“Kami melihat seperti apa yang sudah dipaparkan Dansatgas dan Ibu Bupati semuanya sudah berjalan hampir seratus persen, sampai waktu pelaksanaan TMMD dintakan selesai pasti sudah clier semua. Dangan adanya Satgas TMMD yang telah membangun jalan dan irigasi masyarakat akan lebih sejahtera,” ujar Kolonel Inf Jaelan.

Di sisa waktu yang ada, proyek tambahan pintu air dan saluran tersier tersebut akan segera selesai dengan sempurna, sehingga warga desa sasaran TMMD bisa segera menikmati hasilnya.

“Pembangunan sarana yang dihasilkan Program TMMD seperti jalan dan irigasi, manfaat secara umum bagi militer adalah digunakan untuk kemakmuran atau mensejahterkan rakyat, sedangkan pada masa perang digunakan untuk mendukung peperangan seperti penyiapan logistik, tranportasi pasukan dan lain sebagainya,” Pungkas Katim.

Jurnalis : Wawak